

Camille Mathien und Marc Hustin -
zwei französische Lehramtsstudenten aus Nizza als Praktikanten am St. Marien-Gymnasium
(Mai bis Juli 2015)

Im Rahmen ihres binationalen (d.h. hier deutsch-französischen) Masterstudiengangs verbringen die beiden französischen Lehramtsstudenten Camille Mathien und Marc Hustin von der Universität Nizza /Sophia Antipolis momentan das Sommersemester an der Universität Regensburg. Als angehende Deutschlehrer in Frankreich besuchen sie diverse Kurse eines neuen Studiengangs an der Regensburger Uni. Er nennt sich „Lehramt international“ (abgekürzt: LINT) und befindet sich zum gegenwärtigen Zeitpunkt noch in einer Pilotphase. Den Französischlehrkräften des St. Marien-Gymnasiums stehen die Praktikanten in einigen Französischklassen sowie im Oberstufenkonversationskurs Französisch unterstützend zur Seite.

Das Ziel des studienbegleitenden Praktikums von Camille und Marc an unserer Schule ist zudem, die methodischen und unterrichtspraktischen Erfahrungen und Fertigkeiten weiter zu vervollkommen. Die beiden französischen Lehramtsstudenten hospitieren im Französisch- und im Deutschunterricht, halten gelegentlich eine Unterrichtsstunde und werden in Kürze im Rahmen ihres regulären Studienprogramms auch eine Lehrprobe absolvieren.

Wenn sie ihre Semesterprüfungen hinter sich gebracht und auch unsere Schülerinnen ihre letzten Schulaufgaben geschrieben haben, bleibt am Schuljahresende noch Zeit für Projekte im Französischunterricht, aber auch für Begegnungen, Aktivitäten und Gespräche, so dass Marc und Camille hoffentlich von sich sagen können, dass sie das schulische Leben in Deutschland wirklich kennen gelernt haben. Für unsere Schülerinnen und die Französischlehrkräfte bedeutet es eine sehr große Bereicherung, Muttersprachler vor Ort zu haben.

Wir danken Camille und Marc für Ihren äußerst engagierten Einsatz und wünschen Ihnen viel Freude an ihrem künftigen Beruf.

(Juni 2015, Fachschaft Französisch)

↓ Marc Hustin (2.v.l.), Camille Mathien (2.v.r)

